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На днях задержаны 
муниципальные 
служащие Крым-
ского района. 

Следственный комитет подо-
зревает их виновными в гибели 
людей. Тем временем в город 
продолжает поступать гумани-
тарная помощь со всей стра-
ны и значительная ее часть - 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Свое видение про-
исходящего в зоне подтопле-
ния высказал руководитель ее 
кубанского отделения, депутат 
Госдумы Андрей Руденко:

- Андрей Викторович, вся 
сила региональной и феде-
ральной власти сконцентриро-
вана в зоне наводнения. Зачем 
там еще партии? Не для пиара 
ли перед выборами?

- Существует неофициаль-
ное соглашение между пар-
тиями: никакой атрибутики в 
зоне бедствия. Мы его полно-
стью выполняем. Другие пар-
тии в целом тоже, но есть от-
дельные активисты, которые 
по своей инициативе то флаг 
где-нибудь примостят, то сти-
кер к пакету с гуманитаркой 
приклеят. Заверяю вас, если 
кто-нибудь из эсэров проявит 
подобную инициативу - при-
меним самые жесткие меры 
взыскания. В Крымске не 
должно быть политики. Сей-
час долг каждого гражданина 
или организации - помочь 
нашим землякам, попавшим 
в беду.

Да, в Крымске много лик-
видаторов и чиновников. Но 
за два дня работы в выездной 
приемной депутатов Госду-
мы 15 и 16 июля ко мне об-
ратилось около ста человек. 
Основные жалобы - люди це-
лыми днями, вместо разбора 
завалов, собирали справ-
ки для получения первой 
компенсации в 10 000 руб. 
Крымск переживает новую 
волну – волну бюрократии. 
Для чего так унижать людей? 
Я настаивал, чтобы власть 
создала «единое окно» для 

решения подобных вопро-
сов. Чиновники ускорили 
процесс только после визита 
президента. 

- В распределении гумани-
тарки, которая идет со всей 
России, у власти тоже есть 
пробелы?

- К сожалению, да. Наши 
партийцы ежедневно обнов-
ляют перечень адресов, куда 
помощь просто не доходит. 
Каждый день в Крымск при-
бывает группа добровольцев 
из одного из местных отделе-
ний СР и получает распреде-
ление на работы. Мы также 
помогаем составить исковые 
заявления, некоторые во-
просы решаем на месте. Не-
сколько сотен семей уже по-
лучили помощь от СР. 

Отдельное слово о распре-
делении вещей в первые дни 
после трагедии. То, что люди 
собирали с наилучшими по-
буждениями, желая помочь 
ближнему, власти просто вы-
валивали на асфальт и броса-
ли. Вещи гнили под дождем. 

Мы предпочитаем разда-
вать гуманитарку адресно. 
Сейчас распределяем очеред-
ную крупную партию вещей 
и продуктов. Очень благодар-
ны за оказанную поддержку 
лидеру нашей партии Сергею 
Миронову, председателю СР 
Николаю Левичеву, депута-
там Госдумы и региональных 
парламентов от СР, а также 
нашим местным отделениям 
в крае. 

Как расходовать средства, 
поступающие в РО для по-
страдавших, будет обсуждать-
ся на ближайшем заседании 
Бюро Совета. До последнего 
времени силы РО были бро-
шены на решение текущих 
вопросов граждан. Теперь 
же, с помощью собранных 
средств, мы имеем возмож-
ность оказать посильную це-
левую помощь наиболее по-
страдавшим.

- Задержан глава Крымско-
го района и ряд других чинов-
ников. Вы одобряете действия 
правоохранителей? 

- Владимир Улановский был 
избран главой города Крым-
ска от «Единой России» менее, 
чем за два месяца до наводне-
ния, получив около 95 % голо-
сов. Оценка его работы - это 
прежде всего оценка партии, 
которая его выдвинула. А если, 
не дай бог, столь жуткому «эк-
замену» подвергнутся другие 
главы от «ЕР»? Они его вы-
держат? Крутько, Улановского 
и других чиновников привле-
кают как членов комиссии по 
предупреждению и ликвида-
ции ЧС. Но нужно проверить - 
а проводилось ли соответству-
ющее обучение, знали ли они, 
где находятся ревуны? Из этих 
ответов может выйти, что от-
ветственность несут и краевые 
чиновники. И самое главное - 
руководитель краевого шта-
ба. А многочисленная хорошо 
финансируемая армия МЧС? 
Получается так, что только 
муниципальные чиновники 
могут стать единственными 
виновными? 

«Новая газета Кубани»
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Андрей Руденко: 
«Только крымские 
чиновники виновны 
в трагедии?»

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 
объявляет 
«народную 
инициативу»
Отныне каждый гражданин 
может обратиться 
в региональное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Краснодарском 
крае с предложением 
законодательной инициативы

Андрей Руденко приниает граждан в выездной приемной депутатов Госдумы в Крымске.

. 2

В Краснодаре Андрей Руденко лично, а также его помощники проводят прием граждан 
каждый вторник и четверг с 10.00 до 14.00 по адресу: ул. Красная, 180, 2 этаж, каб.209.

Тел. (861) 259 93 83, а также бесплатный многоканальный тел. 8-800-100-58-25.

«Справедливый 
подход» 
Кремль сдержал 
свое обещание и 
обрадовал россиян новым 
повышением стоимости 
коммунальных услуг, газа, 
электричества и тепла, 
социального найма, жилья, 
содержания телеантенны, 
радиоточки, 
а также ремонта жилья.
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ИЗ ОТЧЕТА ФРАКЦИИ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
о работе 
в Государственной Думе РФ 
в первом полугодии 2012 

Кубанский потоп: 
миф или 
реальность? 
Ситуацию, которая 
сложилась на Краснодарском 
водохранилище в последние 
годы, бывший глава МЧС 
России Сергей Шойгу назвал 
очень тревожной. За 25 лет 
плотина не знала, что такое 
капитальный ремонт. 
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О
тныне каждый 
гражданин мо-
жет обратиться в 
региональное от-

деление партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Красно-
дарском крае с предложением 
законодательной инициативы, 
которая, в случае ее утвержде-
ния, будет внесена депутатами 
от СР на региональном и фе-
деральном уровне. Подробнее 
о новой акции справедливо-
россов мы попросили расска-
зать председателя Совета ре-
гионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
депутата Госдумы Андрея Ру-
денко:

«По итогам весенней сес-
сии, в портфеле Госдумы на-
ходилось 388 законопроек-
тов, внесенных депутатами 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Это самый высо-
кий показатель среди всех 
фракций в расчёте на одного 
депутата - мы самая профес-
сиональная фракция. Мной 
лично инициировано шесть 
законодательных инициатив 
по улучшению жизни людей. 
При этом рассмотрено было 
всего несколько десятков и 
все они были отклонены.

В том числе не были рас-
смотрены законопроекты о 
льготном отдыхе для детей, о 
стройсберкассах, о снижении 
тарифов естественных моно-
полий, об утверждении фе-
дерального образовательного 
стандарта законом, а не под-
писью министра, был откло-
нен законопроект о льготах 
садоводам, имеющим участок 
менее 8 соток и так далее.

Считаю, что у депутатов от 
СР как в ЗСК, так и в Гос-
думе будет больше возмож-
ностей продвигать необхо-
димые для защиты людей 
труда законы, если они бу-
дут поддержаны, а еще луч-
ше инициированы самими 
гражданами. Поэтому мы и 
объявили акцию «Народная 
инициатива». Просим тех, 
кто неравнодушен к судьбе 
России и Кубани, кто име-
ет идеи, способные реально 
улучшить жизнь людей, при-
сылать нам свои конкретные 
и обоснованные предложе-
ния на электронную почту. 
Мы, в свою очередь, их все 
внимательно рассмотрим и 
проинформируем, по каким 
инициативам будут гото-
виться законопроекты и рас-
сказывать об их дальнейшей 
судьбе. Если же какое-либо 
из предложений уже отра-
жено в наших законопроек-
тах или было отклонено - об 
этом также расскажем.

Помимо этого, в преддве-
рии предстоящих 14 октя-
бря этого года выборов в 
Законодательное собрание 
края, мы инициировали ак-
цию «Народный депутат». 
Мы даем возможность каж-
дому, кто разделяет идео-
логию СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, принять участие 
в нашем конкурсе на право 
стать кандидатом в депутаты 
ЗСК.

В нашем 5-миллионном 
крае немало грамотных, от-
ветственных людей, разде-
ляющих идеалы справедли-
вости, желающих Кубани 
процветания, экономиче-

ского развития и имеющих 
определенные навыки для 
законотворческой работы.

При этом, к сожалению, 
далеко не каждый патриот 
Кубани имеет возможность 
баллотироваться в предста-
вительные органы власти. 
Самостоятельно, без пар-
тийной поддержки, очень 
трудно дойти даже до этапа 
регистрации кандидатом: 
очень много юридических 
проволочек при подготов-
ке документов. Кроме того, 
независимым кандидатам, 
в отличие от тех, кого вы-
двинула партия, необходимо 
собирать подписи. На дан-
ной стадии особенно удобно 
снять неугодного кандидата.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ готова оказать под-
держку достойным канди-
датам и выдвинуть их от 
своей партии. Желающих 
просим кратко сформули-
ровать свою предвыборную 
программу и указать, какие, 
по вашему мнению, необ-
ходимо внести изменения в 
региональное законодатель-
ство для улучшения жизни 
кубанцев.

Кандидаты в ЗСК от пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ будут утверждаться 11 
августа на Конференции ре-
гионального отделения.

Ваши предложения по ини-
циативам просим направ-
лять по электронному адре-
су: spravedlivo@bk.ru О ходе 
инициатив будем периодиче-
ски публиковать информа-
цию на сайте РО www.kuban.
spravedlivo.ru».

«Вольная Кубань»

Л
идер Политической 
партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фрак-

ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Государственной Думе 
ФС РФ Сергей Миронов об-
ратил внимание на чрезмерное 
внимание властей к известным 
представителям несистемной 
оппозиции - телеведущей Ксе-
нии Собчак и блогеру Алексею 
Навальному. 

«Явно повышенный интерес 
власти к Ксении Собчак, На-
вальному и др.», - написал поли-
тик накануне в «Твиттере». При 
этом Сергей Миронов отметил, 
что «явно недостаточный» инте-
рес власти проявляют к Предсе-
дателю Следственного комитета 
при прокуратуре РФ Алексан-
дру Бастрыкину и губернатору 
Кубани Александру Ткачеву. 
«Где критерии? И судьи кто?», - 
так резюмировал «эсер» свой 
комментарий в микроблоге.

Ранее Сергей Миронов рас-
критиковал действия губер-
натора Краснодарского края, 
связанные с устранением по-
следствий наводнения.

Напомним, что недавно 
пресс-секретарь Президента 
Дмитрий Песков заявил, что 
после ликвидации последствий 
наводнения на Кубани, жерт-
вами которого стали около 170 
человек, Ткачев продолжит ру-
ководить регионом.

В свою очередь Алексей На-
вальный обвинил Александра 
Бастыркина в том, что у него 
был бизнес и вид на жительство 
в Чехии, которая является чле-
ном НАТО. Блогер заявил, что 
это недопустимо для главы СК, 
который имеет доступ к гостай-
не. Но 31 июля Следственный 
комитет предъявил Алексею 
Навальному обвинение по 
статье «Присвоение чужого 
имущества в особо крупном 
размере», по которой блогеру 
грозит до десяти лет лишения 
свободы.

В июне следователи провели 
обыск у Ксении Собчак, в ходе 
которого изъяли более милли-
она евро. Следствие подозре-
вает телеведущую в неуплате 
налогов.

www.mironov.ru

Сергей Миронов 
о «повышенном» 
интересе 
властей 
к оппозиционным 
лидерам

Андрей Руденко родился 13 мая 1967 года. 
В 1990 году окончил Ленинградский ордена 
Ленина кораблестроительный институт 
по специальности « судостроение и судо-
ремонт». Инженер-кораблестроитель, 
офицер запаса ВМФ.

В 2003 году окончил Кубанский госу-
дарственный университет по специаль-
ности «юриспруденция».

Ведущий аудитор систем качества 
на базе международных стандартов 
ISO.

В 2003 году создал ООО «Консал-
тинговая компания «VIP», до избра-
ния депутатом Государственной 
Думы являлся ее бессменным руко-
водителем.

Член партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ с 2007 года.

В 2011 году избран в Государ-
ственную Думу ФС РФ 6 созыва. С 
7 июля 2012 г. - председатель Сове-
та регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Т
рагедия в Крымске 
выявила серьез-
ный сбой в системе 
муниципального 

управления в Краснодарском 
крае, - считает Секретарь Бюро 
РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Денис Хмелевской.

Монополизм одной партии, 
снятие с предвыборной дистан-
ции неугодных кандидатов, от-
сутствие нормальной конкурен-
ции и чистоты избирательного 
процесса привели к деградации 
управленческого процесса в 
крае. К власти на местах, как 
правило, приходят некомпе-
тентные люди, прикрывающи-
еся знаменами «партии власти». 
Отсюда - непрофессионализм, 
коррупция, кумовство, посто-
янная кадровая чехарда.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ готова взять на себя от-
ветственность за управление 
муниципальными образова-
ниями в Краснодарском крае. 

У нас есть профессионалы, 
которые внесут посильный 
вклад в общее дело социально-
экономического развития Ку-
бани.

Краевая власть должна по-
нять, что конструктивная 
оппозиция, к которой, без-
условно, относится партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
это не только критика, это, в 
первую очередь, новые вос-
требованные идеи, подходы, 
желание изменить жизнь ку-
банцев к лучшему.

Поэтому СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ на предстоящих 14 
октября выборах выдвинет 
своих кандидатов  в органы 
власти Краснодарского края.

Мы надеемся, что «избира-
тельный беспредел» на муни-
ципальных выборах уйдет в 
прошлое, уступив место нор-
мальной межпартийной кон-
куренции и конструктивному 
диалогу.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ делегирует 
своих представителей 
в органы власти 
районов края 

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 
объявляет 

«народную 
инициативу»

Андрей Ру
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по специа
ремонт»
офицер з
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М
еня, как и каж-
дого красно-
дарца, волнуют 
проблемы мое-

го родного города: архитек-
турный облик, чистота улиц 
и дворов, безопасность и 
комфортность жизни людей. 
Эти проблемы видны нево-
оруженным взглядом, и вы, 
уважаемые друзья, хорошо их 
знаете. 

Одна из острых нерешен-
ных проблем – реконструк-
ция центра города. Шесть 
лет назад наш мэр шел во 
власть под лозунгом «Крас-
нодару – столичный облик». 
Но давайте посмотрим, как 
этот лозунг осуществляется 
на практике. Возьмем ули-
цу Северную, от Красной до 
мостов. Не надо быть специ-
алистом в области архитекту-
ры, чтобы понять, что улица  
изуродована. Построенные 
здания – пример дурновку-
сицы и анархии в градостро-
ительстве. В Краснодаре су-
ществует генеральный план 
города, однако на улице Се-
верной планом и не пахнет. 
Примером непродуманного 
градостроительства является 
крупный торговый центр на 
пересечении улиц Красной и 
Северной, который занимает 
весь квартал и притягивает 
потоки автотранспорта. Ведь 
центр города и без того за-
дыхается от пробок. Другой 
пример – это высотное зда-
ние на улице Гимназической, 
между Октябрьской и Раш-
пилевской, которое нависает 
над узким тротуаром. Когда 
идешь, то невольно возника-
ет мысль: «А не упадет ли мне 
что-нибудь на голову»? 

Неужели все это и есть тот 
столичный облик, который 
обещал мэр? Такой «столич-
ный облик» нам не нужен! Я 
думаю, что реконструкцию 
центра следует проводить с 
учетом того стиля и тради-
ций, в котором он когда-то 
был построен. Если улицы не 
расширять, то и дома следует 
строить невысокие. К тому 
же устаревшие сети не вы-
держивают большую нагруз-
ку. Водопровод и канализа-
ция часто выходят из строя. 
При таких условиях строить 
громадные здания в истори-
ческом центре я считаю без-
грамотным, если не сказать 
преступным. 

Следующая серьезная про-
блема города – это автомо-
бильные пробки, которые 
парализовали жизнь в Крас-
нодаре. Необходимо решать 
проблему в срочном порядке, 
предпринимать меры по раз-
грузке городских автотран-
спортных магистралей. По 
мнению специалистов, един-
ственный выход из этого по-
ложения – строительство 
внутреннего транспортного 
кольца вокруг центра. Вдоль 
кольца можно расположить 
многоэтажные парковки. 
Это значительно разгрузит 
движение автотранспорта.

Следующая проблема – 
ЖКХ. Цены постоянно ра-
стут, а уровень обслуживания 
не повышается. Краснодар-
цы платят деньги за водо- и 
теплоснабжение, но трубы 

по-прежнему текут. Дырявые 
сети приводят к значитель-
ным потерям тепла и воды. 
Оплачивать потери должен 
поставщик, но платим мы с 
вами. Что касается обслужи-
вания жилья, то и здесь дело 
обстоит плохо. Муниципаль-
ную управляющую компа-
нию  «Краснодар» акциони-
ровали и сделали частным 
предприятием, ООО «ГУК – 
Краснодар». Суммы, которые 
люди платили за обслужива-
ние жилья, куда-то исчезли, 
а ведь суммы были миллион-
ные.  Чиновники скрывают 
от нас этот факт. Об этом со-
общает и федеральная«Новая 
газета» за 30 августа 2010 года 
(Novayagazeta.ru). 

Острейшей по-прежнему 
остается проблема жилья. 
Малоимущим гражданам 
нужна социальная ипоте-
ка.  Ее действие должно осу-
ществляться за счет того, что 
фирмы-застройщики полу-
чат от муниципалитета льго-
ты. Это даст им возможность 
продавать жилье по ценам, 
близким к себестоимости. 
Также можно использовать 
опыт Татарстана. По иници-

ативе президента Шаймиева 
был создан внебюджетный 
фонд, куда промышленные 
предприятия отчисляют по 
1 – 1,5 % прибыли. Средства 
фонда идут на предоставле-
ние кредитов, на покупку 
квартир семьям бюджетни-
ков со сравнительно неболь-
шими процентами. Затем эти 
кредиты погашаются при-
мерно по 8 – 15 тысяч рублей 
в месяц. При строительстве 
жилья я предлагаю придер-
живаться мировой практики: 
строить примерно по одному 
квадратному метру в год на 
одного жителя города. 

Далеко не лучшим образом 
обстоят дела в здравоохране-
нии и образовании. Нам всем 
известно: для того, чтобы 
полноценно лечиться, нуж-
ны деньги. В образовании 
господствуют поборы. Да-
леко не все родители могут 
заплатить то, что с них тре-
буют. А если не заплатить, 
то к ребенку могут хуже от-
носиться. Какой я вижу вы-
ход? Прежде всего – создать 
условия для общественного 
контроля. Сами люди долж-
ны объединяться для того, 

чтобы бороться с произволом 
государственных и муници-
пальных ведомств. Нынеш-
няя власть всячески борется 
с подобными попытками, но 
необходимо переломить эту 
ситуацию. Краснодару нужен 
полноценный общественный 
совет по социальным вопро-
сам, куда войдут независи-
мые эксперты в сфере обра-
зования и здравоохранения. 
И поддержка такого совета 
депутатами Госдумы – одно 
из условий его работы. 

Важный вопрос – это льго-
ты ветеранам. Ветераны – это 
наиболее бедная часть насе-
ления. Они могут надеяться 
только на свою мизерную 
пенсию, которой едва хва-
тает на пропитание, одежду, 
лекарства, оплату ЖКХ. По-
этому наша муниципальная 
власть должна поддержи-
вать ветеранов материально, 
предоставлять всевозмож-
ные льготы, как это, напри-
мер, делает  муниципальная 
власть Москвы. 

Все эти вопросы находят-
ся в компетенции городских 
властей, но, к сожалению, 

решаются порой не эффек-
тивно. Почему? Да потому, 
что, как принято у нас го-
ворить, «рука руку моет». 
Например, гордума должна  
контролировать работу ад-
министрации, но она этого 
не делает: депутаты  гордумы 
и чиновники администрации 
в подавляющем большин-
стве принадлежат к одной 
партии, «Единая Россия». 
Однопартийцы всегда стре-
мятся помогать друг другу, 
заботясь, чтобы их партий-
ные товарищи были одеты, 
обуты, накормлены.  В го-
родских структурах власти 
эта взаимопомощь основана 
на материальном интересе: 
большинство депутатов гор-
думы работают директорами 
муниципальных предприя-
тий, которые подчиняются 
главе города. Руководящие 
должности они получили от 
мэра, поэтому должны быть 
ему благодарны. Директора-
депутаты получают высокие 
зарплаты и крепко держатся 
за свои места.  Материальная 
зависимость от главы города 
не позволяет им полноценно 
осуществлять свои депутат-
ские функции. Они не могут 
жестко контролировать ра-
боту чиновников, защищать 
интересы избирателей, про-
тивостоять лжи, воровству, 
коррупции. Они заинтересо-
ваны в том, чтобы все было 
тихо и спокойно, чтобы они 
регулярно получали высо-
кую зарплату. 

Контроль над аппаратом 
администрации возможен в 
том случае, если в гордуме 
будут заседать представите-
ли  разных партий. А аппарат 
будет формироваться не на 
партийной основе, а на про-
фессиональной. Только так 
можно обеспечить эффек-
тивную работу власти, до-
биться реальных результатов 
в борьбе с  коррупцией и без-
законием. 

Деньги сегодня стали глав-
ной ценностью нашего об-
щества, мерилом всех наших  
взаимоотношений. Однако 
долго так продолжаться не 
может. Россия не выживет, 
если наше общество не сме-
нит ценности, если не будет 
определена стратегическая 
цель его развития.  

 Сергей Титов

Мой Краснодар 
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В среднем по регионам 
рост тарифов не пре-
высил 15 процентов к 
уровню 2011 года. А 

среднегодовой рост квартплаты 
в среднем по стране составляет 
7,5 - 8 процентов или 300 - 500 
рублей за приватизированную 
квартиру для 3 человек. Сле-
дующего повышения тарифов 
долго ждать не придется: 1 сен-
тября совсем близко. Осенью 
вырастут ставки за 4 услуги: 
горячую и холодную воду, ка-
нализацию и отопление. Та-
рифы на воду и водоотведение 
повысятся еще на 4,5 процен-
та, отопление - на 4. Эксперты 
считают, что резкое, сильное и 
единовременное повышение та-
рифов может привести с росту 
инфляции уже в октябре - ноя-
бре этого года.

С 1992 года стоимость ком-
мунальных услуг увеличилась 
в 24 000 раз ( !!!), а индекс ин-
фляции - в 1 000. Легко под-
считать: тарифы росли в 24 
раза быстрее, чем цены. Стои-
мость на услуги ЖКХ в России 
куда больше, чем в США и в 
среднем по Европе, а зарплата 
в 10 раз ниже.

Политическая партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
неоднократно обращала вни-
мание россиян на проблему 
необоснованного роста тари-
фов ЖКХ до последнего по-
вышения цен.

- Депутаты нашей фракции 
в Государственной Думе еще в 
конце 2008 года внесли в Думу 
законопроект, предлагающий 
снизить размер максимально 
допустимой доли на оплату 
жилого помещения и комму-
нальных услуг в совокупном 
доходе семьи с действующего 
норматива в 22 процента до 10 
процентов, - уточняет предсе-
датель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Андрей Ру-
денко. - Однако законопроект 
не был рассмотрен. Парла-
ментское большинство, как 
это нередко бывает, «замари-
новало» нашу инициативу, 
даже не вынося ее на обсуж-
дение. Также мы предлагали 
заморозить тарифы естествен-
ных монополий ( их рост за-
кономерно приводит к росту 
тарифов на услуги ЖКХ), но и 
здесь не нашли поддержки.

Любое повышение цен 
больно бъет,прежде всего по 
ветеранам, людям с ограни-

ченными возможностями 
здоровья, малообеспеченным 
семьям. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ твердо выступает 
против всех безобразий, тво-
рящихся в сфере ЖКХ. Мы 
должны заставить компании 
умерить свой возросший ап-
петит и нашей партии очень 
важно, чтобы власти слышали 
наше мнение.

Повышение тарифов не ре-
шит проблемы отрасли ЖКХ. 
Коммунальщики обосновы-
вают свое стремление тем, что 
на эти деньги все будет отре-
монтировано. Слабо верится. 
Простые расчеты говорят: это 
невозможно. Только по сетям 
необходимо около 9 триллио-
нов рублей, чтобы привести 
все в должный порядок. И это 
при том, что все средства, по-
лученные от квартплаты, со-
ставляют порядка 2 триллио-
нов рублей.

Всем понятно, что невоз-
можно заставить заплатить 
людей ни за два, три или пять 
лет вперед нужные суммы, 
чтобы привести сети в поря-
док. А ведь капитальные ре-
монты тоже хотят начать про-
водить за счет населения.

О том, что государство не 
справляется с капремонтами 
своими силами известно уже 
давно. По сути дела это «недо-
ремонты», которые необходи-
мо выполнить после уже про-
веденных работ. подкрасили, 
подъезд слегка привели в по-
рядок, кое - где трубы замени-
ли и … Все, в лучшем случае 
на этом работы закончились. 
Для завершения всего заду-
манного в стран необходимо 
порядка 3 триллионов рублей. 
Где их взять?

- Вот и решили брать день-
ги не только из бюджета, но и 
с жильцов, - говорит Андрей 
Руденко. - народные избран-
ники, не мудрствуя лукаво, 
решили: если каждый владе-
лец жилья скинется, то на ре-
монт денег хватит. А надбавка 
к квартплате (5-10 процентов) 
пойдет на ремонт. Причем, 
не только своего дома, но и 
соседского. Фонд то общий, 
региональный. Лично у меня 
и моих единомышленников 
по партии подход к ситуации 
один. СПРАВЕДЛИВЫЙ. Где 
гарантия, что деньги будут 
распределяться честно. И как 
это будет происходить? Где 
прозрачность ? Весьиа туман-
ные формулировки о системе 

общих фондов и тарифах вы-
зывают вопросы не только у 
жильцов, но даже у юристов. 
Лидер нашей партии Сергей 
Миронов считает, что все в 
стране должно происходить 
в интересах людей, честно и 
справедливо. А что мы видим? 
Как будет работать система 
пока абсолютно непонятно. 
Схемы сбора средств непро-
зрачны. Такое ощущение,что 
они созданы нарочно в виде 
черной дыры. Деньги в нее 
идут, но обратно не возвраща-
ются. Следующее. К примеру, 
в фонде накопилась опреде-
ленная сумма денег на ремонт 
какого - либо конкретного 
многоэтажного дома. Но ее 
тем не мене не достаточно 
для проведения качественных 
работ. А вот в соседнем доме 
суммы недостает до начала ка-
питального ремонта. И что об 
этом говорит законопроект? 
Предполагается, что деньги 
можно перевести в счет ре-
монта другого дома на усло-
виях их возврата. Что в итоге 
может произойти? Жильцы 
не год или два, а долгое время 
будут вынуждены платить за 
капитальный ремонт сосед-
ского жилья, а в собственном 
доме так и не дождутся дол-
гожданных работ. Это разве 
справедливо. Ни в коей степе-
ни. Причем, чем дом старше, 
тем дороже он обойдется соб-
ственнику.

Нельзя забывать и том, что, 
приватизировав квартиру, 
жилец становится собствен-
ником не только квартиры, но 
и общего долевого имущества. 
Что это такое ? Прилегающая 
к многоквартирному дому тер-
ритория, шахта лифта и даже 
ступеньки. Пока же в стране 
лишь мизерное количество 
всех собственников квартир в 
многоквартирных домах гото-
вы быть ответственными за их 
содержание. Вот такая полу-
чается картина. Совсем даже 
не радужная. И с тарифами, 
и с капитальным ремонтом 
многоквартирных домов. А 
где же справедливость, забо-
та о людях труда, защита их 
интересов, о которой говорят 
государственные люди? По-
нятно, что страна развива-
ется. Но почему - то о людях 
труда никто и не вспоминает, 
взваливая на их плечи очеред-
ные проблемы. Наша партия 
- за справедливое и свободное 
общество, где каждый человек 
полностью социально защи-
щен и уверен за настоящее и 
будущее своей семьи. Поэтому 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
всегда выступала и выступает 
против принятия законопро-
ектов, которые только ухуд-
шают жизнь соотечественни-
ков.

«Кубань Сегодня»

«Справедливый 
подход»  

- Считаю недопустимым 
строительство химическо-
го комбината в Темрюк-
ском районе по произ-
водству синтетического 
топлива, - прокомменти-
ровал ситуацию депутат 
Государственной Думы 
Андрей Руденко.

- Это не только нарушит 
экологическую ситуацию 
в регионе, но и нанесет 
существенный вред ку-
рортному имиджу Тамани. 
Представьте себе хранили-
ща аммиака, химического 
сырья и соответствующую 
производственную базу на 
побережье Черного моря. 
А если, не дай Бог, что-
то случится? Это будет 
серьезной экологической 
катастрофой, угрожающей 
жизни и здоровью людей, 
природе в целом. Хими-
ческая промышленность, 
к сожалению, безопасной 
не бывает.

Кроме того, депутат Ру-
денко предлагает прове-
рить на коррупционность 
данный проект.

- Ведь, кто-то же на-
стойчиво лоббирует этот 
прожект в Краснодарском 
крае? Какие плюсы он 
принесет, кроме создания 
нескольких рабочих мест?

Местное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Темрюкском 
районе приняло деятель-
ное участие в сборе подпи-
сей против строительства 
химического комбината на 
Тамани, которые направ-
лены в администрацию 
Краснодарского края.

Руководитель МО пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Темрюкском 
районе Денис Никоноров 
предлагает иностранным 
инвесторам подыскать 
производственную пло-
щадку для осуществления 
своих замыслов в другом 
регионе или «у себя на 
Родине, где-нибудь в ку-
рортной зоне». 

- В случае одобрения 
властью проекта строи-
тельства химического 
комбината в Темрюкском 
районе, партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
развернет серию пикетов 
и митингов, начнет сбор 
подписей к Президенту 
России, - подчеркнул Ни-
коноров. - Мы сделаем все 
возможное, чтобы курор-
ты Краснодарского края 
были не тронуты экологи-
ческими варварами и заез-
жими нуворишами.

Химическому 
комбинату 
на Тамани - 
нет! 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступает 
против строительства на Таманском 
полуострове химического предприятия. 

Кремль сдержал свое обещание и обрадовал 
россиян новым повышением стоимости 
коммунальных услуг, газа, электричества 
и тепла, социального найма, жилья, 
содержания телеантенны, радиоточки, 
а также ремонта жилья. 

 В случае одобрения властью проекта, полуострову 
может грозить экологическая катастрофа.
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В 
поисках смысла су-
ществования люди 
склонны группиро-
ваться на основах 

идентичности по националь-
ному, этническому, религи-
озному, территориальному 
признакам. В нашем много-
национальном крае этот 
процесс развивается актив-
но. Однако наряду с поло-
жительными сторонами,  он 
имеет и отрицательные сто-
роны, которые проявляют-
ся в стремлении некоторых 
этнических, национальных 
и религиозных объедине-
ний к обособленности и за-
крытости. Это, безусловно, 
не способствует созданию в 
обществе атмосферы взаи-
мопонимания и взаимодове-
рия, а, в некоторых случаях, 
культивирует и враждебные 
отношения между предста-
вителями отдельных иден-
тичностей.

Очевидно, понимая эту 
проблему, наша власть ре-
шила направить свои усилия 
на консолидацию общества. 
Она придумала и провоз-
гласила идею регионального 
масштаба, которая выражена 
лозунгом «За Веру, Кубань 
и Отечество». Под таким же 
названием создано и движе-
ние, призванное реализовать 
идею на практике. Губерна-
тор Александр Ткачев вы-
сказался о нем как о надпар-
тийном движении, главная 
задача которого – защита ин-
тересов жителей всего края. 
Другими словами, это движе-
ние, вооруженное кубанской 
национальной идеей, долж-
но привести наше общество 
к консенсусу.

Однако достижение кон-
сенсуса вряд ли возможно, 
так как движение имеет пар-
тийную принадлежность. 
Оно создано под эгидой 
партии «Единая Россия», а, 
следовательно, и цели у него 
партийные. Они, как извест-
но, не всегда совпадают с це-
лями простых людей. 

Главная цель любой пар-
тии – это власть. И «Единую 
Россию», в первую очередь, 
беспокоит вопрос о власти. 
Партийность движения под-
тверждается и его лозунгом, 
который призывает не к 
борьбе за социальную спра-
ведливость, а к принятию 
ценностей, связанных с так 
называемой стабильностью, 
о которой так много гово-
рит «Единая Россия». Ведь 
не случайно лозунг «За Веру, 
Кубань и Отечество» как две 
капли воды похож на лозунг 
«За веру, Царя и Отечество», 
который сто лет назад выра-
жал именно консервативные 
ценности. 

Стабильность, к которой 
призывает кубанская власть, 
безусловно, связана с за-

щитой существующего по-
рядка, той политической и 
социально-экономической 
системы, которую она созда-
ла. Однако этот порядок обе-
спечивает нормальные усло-
вия жизни лишь небольшой 
части общества, в том числе 
чиновникам. Некоторые из 
них, занимающие высокие 
руководящие посты, живут 
неплохо, особенно благо-
даря своим талантливым 
женам. Например, первый 
вице-премьер правительства 
России Игорь Шувалов, со-
гласно декларации о доходах, 
заработал за 2011 год 9,6 мил-
лиона рублей, а его супруга – 
аж 364,9 миллиона. Наш гу-
бернатор Александр Ткачев, 
согласно декларации, зарабо-
тал за 2011 год 1,6 миллиона 
рублей, а его супруга Ткачева 
Ольга Ивановна – 5 миллио-
нов 144 тысячи рублей. 

Социальное расслоение в 
России достигло угрожающих 
размеров. Разрыв в доходах 
между бедными и богатыми 
измеряется астрономически-
ми цифрами. И призывы 
власти к общественному 
консенсусу в этой ситуации 
не что иное, как стремление 
усыпить бдительность наро-
да, отвлечь его от истинных 
проблем. От той несправед-
ливости и беззакония, кото-
рые царят повсюду.

Однако каждый здраво-
мыслящий человек понима-
ет, что в условиях колоссаль-
ного социального расслоения 
и значительных классовых 
противоречий достижение 
консенсуса в обществе невоз-
можно. И никакие лозунги, и 
призывы не помогут решить 
эту проблему в условиях, ког-
да общество утратило идеалы 
справедливости и добра, видя 
смысл своего существования 
только в наживе. 

Но мы – народ православ-
ной коллективной культуры, 
которая формирует у нас со-

циалистическое мировоззре-
ние. Это мировоззрение в кор-
не противоречит западному 
капиталистическому, сфор-
мированному протестантской 
культурой индивидуализма. 
Поэтому у капитализма в 
России нет благодатной по-
чвы для развития, нет буду-
щего. Стабильность, которая 
якобы сохраняется в связи с 
избранием Владимира Пу-
тина, лишь оттягивает реше-
ние вопроса о выборе пути 
России. Ведь рано или позд-
но, нашему народу придется 
сделать этот выбор, а именно 
выбор между капитализмом 
и социализмом. И он, непре-
менно, его сделает в пользу 
социализма.

Политическая борьба в 
России носит жесткий, не-
примиримый характер, и 
снижение ее накала пока не 
предвидится. Слишком уж 
значительны межпартий-
ные разногласия по главным 
вопросам политического и 
социально-экономического 
устройства жизни в России. 
Неслучайно, новый лидер 
партии власти Дмитрий Мед-
ведев заявил на партийном 
съезде о необходимости на-
ступательных действий, и не 
только на федеральном уров-
не, но и в регионах. Это озна-
чает, что «Единая Россия» 
будет усиливать давление на 
оппозицию.

В нашем регионе борьба с 
оппозицией ведется всеми 
законными и незаконными 
способами, а порой и откро-
венно подлыми, демонстри-
рующими пренебрежитель-
ное отношение чиновников 
к российским законам и к 
правам граждан. Очень часто 
власти отказывают гражда-
нам в их законном праве вы-
ражать свою точку зрения че-
рез протестные действия. Не 
согласовывают проведение 
митингов и пикетов, задер-
живают участников одиноч-

ных пикетов или совершают 
против них различные прово-
кации. Наиболее распростра-
ненный способ провокаций – 
это когда к участнику оди-
ночного пикета подсылают 
человека, который ведет себя 
так, как будто он является 
вторым участником акции. И 
тогда у полиции появляется 
право задержать пикетчика и 
обвинить его в том, что пикет 
не одиночный. Создаются и 
другие ситуации. Например, 
в день инаугурации Владими-
ра Путина участник одиноч-
ного пикета у администрации 
края, член партии «Яблоко», 
был преднамеренно облит 
водой из поливальной маши-
ны. Действиями водителя ру-
ководил чиновник городской 
администрации, который 
находился в кабине рядом с 
ним. 

Непримиримую борьбу 
власть ведет с экологиче-
ским движением края. Так, у 
краевой администрации по-
лиция задержала участницу 
одиночного пикета, извест-
ную защитницу Химкинско-
го леса Евгению Чирикову. 
Стремление партии власти, 
во что бы то ни стало, пода-
вить протестное движение 
выразилось в принятии За-
кона о повышении штрафов 
для участников митингов. 

Важным инструментом 
борьбы за власть партии 
«Единая Россия» являются 
местные СМИ, которые на-
ходятся под жестким контро-
лем чиновников. Контроль 
осуществляется даже на 
уровне подготовки специа-
листов на факультете жур-
налистики КубГУ, который 
курирует зам. главы админи-
страции края Галина Золи-
на. Кубанские СМИ всегда 
освещают только одну точку 
зрения – ту, которая устраи-
вает власть. Поэтому оппози-
ции приходится общаться со 
своими сторонниками либо 
через свои партийные СМИ, 
либо публиковать материалы 
за деньги. 

Важным элементом борьбы 
кубанской власти за выжива-
ние является идеологическая 
составляющая, которая осно-
вывается на идеализации до-
советского прошлого. По 
сути, взят курс на архаизацию 
и десоветизацию общества. 
Под лозунгом возрождения 
культурно-исторических 
традиций власти навязыва-
ют нам культурные модели 
и социальные нормы времен 
сословного неравенства и 
эксплуатации человека че-
ловеком. Меняют названия 
улиц и площадей, данные им 
в советское время, на дорево-
люционные названия, пропа-
гандируют идеи, связанные с 
негативной оценкой совет-
ского периода нашей исто-
рии. Так, губернатор Кубани 
Ткачев на встрече с блогера-
ми Краснодара заявил, что 
уберет все памятники Ленину 
с центральных улиц городов 
и станиц края. Но при таком 
отношении к своей истории 
и культуре общественного 

консенсуса не достичь.
Для достижения обществен-

ного консенсуса нам необхо-
димо изменить очень многое 
в обществе, выйти на новый 
уровень взаимоотношений 
между людьми, основанных 
на доверии и взаимопомощи. 
Для этого нам нужны такие 
идеи и такие лозунги, кото-
рые будут не разъединять нас, 
а, наоборот, объединять. Они 
должны быть основаны на 
стремлении народа к лучшей 
жизни, затрагивать интересы 
каждого члена нашего обще-
ства независимо от его на-
циональности, социального 
положения и политических 
убеждений. И такой лозунг 
есть. Он выражает мечты и ча-
яния всех граждан нашей ве-
ликой России. Этот лозунг – 
«Свобода, Согласие, Спра-
ведливость!».

Свобода – это возможность 
жить по закону, находиться 
под надежной защитой госу-
дарства и влиять на деятель-
ность институтов власти и 
общества. Свобода нужна че-
ловеку для реализации своей 
мечты. 

Согласие – это взаимопо-
нимание и взаимоуважение, 
как между отдельными людь-
ми, так и между социальными 
группами населения, их вза-
имная заинтересованность 
в развитии позитивных тен-
денций в обществе. Согла-
сие – это важнейший фактор 
устойчивого поступатель-
ного развития общества. Но 
согласие может быть только 
в справедливом обществе. В 
условиях нерешенности важ-
нейших социальных проблем 
достижение общественного 
согласия невозможно. 

Справедливость – катего-
рия нравственная. Она вы-
ражается в поступках чело-
века, которые он совершает, 
исходя из своих представле-
ний о добре и зле. В безнрав-
ственном обществе, где грань 
между добром и злом стерта, 
добиться справедливости не-
возможно. Поэтому, в первую 
очередь, необходимо решать 
проблему нравственности. 
Начинать надо с малого, с 
воспитания в людях элемен-
тарных правил поведения. И 
результат обязательно будет, 
люди станут культурнее. 

Реализация лозунга «Сво-
бода, Согласие, Справед-
ливость» придаст обществу 
положительную динамику, 
будет способствовать росту 
позитивных тенденций. Это 
путь к взаимопониманию и 
взаимоуважению людей, до-
стижению общественного 
консенсуса, повышению их 
ответственности за судьбу 
государства (примечателен 
факт, что в состав руковод-
ства движения «За веру, Ку-
бань и Отечество» вошли 
бывшие лидеры «Отечества» 
(Кондратенко), развалившие 
свое детище в угоду власти 
единороссов. Это сам Ни-
колай Игнатович и его бли-
жайший соратник Николай 
Денисов). 

Сергей Титов

Есть такой лозунг  Отсутствие 
государственной 
идеологии и ясной 
цели развития 
нашего общества 
способствует его 
фрагментации и 
индивидуализации. 

Сергей Титов: «Справедливость - категория нравственная».
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П
осле резонанс-
ного ареста 
руководителя 
комитета Зак-

собрания Краснодарского 
края по вопросам экономи-
ческого развития промыш-
ленности, строительства и 
ЖКХ Владимира Волчи-
хина («Единая Россия») в 
Интернете появилась ин-
формация, что подобная 
участь может грозить и 
другому парламентарию-
единороссу – заместителю 
Волчихина, председателю 
совета директоров группы 
компаний «Кубаньдор-
благоустройство» Юрию 
Чепурному («Единая Рос-
сия»). Корреспондент «Фе-
дералПресс.Юг» провел 
собственное расследова-
ние. 

«Следующий на очере-
ди может быть другой вид-
ный единоросс, депутат 
ЗСК Чепурной, предсе-
датель совета директоров 
компании «КДБ», кото-
рая, как и возглавляемый 
Волчихиным «Автобан», 
находится по официаль-
но не подтвержденным 
данным в незавидной си-
туации, имея более полу-
тора миллиардов долгов, 
которые непонятно чем 
компания собирается по-
гашать. Уже третий месяц 
сотрудники, по их соб-
ственным заявлениям, 
не получают заработную 
плату, а их ни много ни 
мало более тысячи чело-
век. И по всей видимо-
сти финансовая схема, в 
результате которой воз-
никла сложившаяся си-
туация, аналогична «Ав-
тобану», когда набранные 
кредиты, вместо того что-
бы пускаться на выпол-
нение работ и развитие 
предприятия, выводятся 
искусственным образом 
в пользу определенного 
круга лиц. А крайними как 
всегда останутся люди», – 
заявляет в социальной 
сети «ВКонтакте» Антон 
Поголов. Страница этого 
интернет-пользователя 
(скорее всего, в реально-
сти носящего другое имя), 
создана накануне, види-
мо, только для публика-
ции этого единственного 
сообщения. Поэтому к 
приведенным в нем дан-
ным нужно относиться 
более чем насторожен-
но: 23 июля стартовали 
праймериз региональной 
«Единой России», среди 
участников которых – и 
Волчихин, и Чепурной. 
Распространение подоб-

ной информации может 
быть обычным черным 
пиаром. Не исключено, 
что здесь задеты и бизнес-
интересы – КДБ одна из 
крупнейших строитель-
ных компаний юга стра-
ны, объем выполненных 
работ в прошлом году 
превысил 5 млрд рублей. 

Однако в распоряжении 
«ФедералПресс.Юг» ока-
залась «Справка об обя-
зательствах ОАО «КДБ» 
по состоянию на 28 июня 
2012 года», согласно ко-
торой общая задолжен-
ность предприятия перед 
Кузбасским губернским 
банком, Крайинвестбан-
ком, Газпромбанком и 
Альфа-банком составляет 
1,42 млрд рублей. Справка 
заверена печатью КДБ, 
подписью финансового 
директора и главного бух-
галтера.   

За подтверждением или 
опровержением этих дан-
ных корреспондент «Фе-
дералПресс.Юг» обра-
тился в группу компаний 
«Кубаньдорблагоустрой-
ство». Однако в течение 
всей среды, 25 июля, ни-
кто из ее сотрудников не 
смог дать комментарий. 
Отдельной пресс-службы 
у крупной компании нет, 
из приемной журналиста 
переадресовали в отдел 
маркетинга и сбыта. Там 
посоветовали дождаться 
начальника отдела, кото-
рый находился на перего-
ворах. Но после того, как 
сотрудник КДБ освобо-
дился, он отказался давать 
официальный коммента-
рий. Неофициально же в 
отделе маркетинга заяви-
ли, что, скорее всего, это 
слухи, так как предприя-
тие успешно развивается и 
в данный момент работает 
на нескольких крупных 
площадках. Там же по-
советовали обратиться за 
комментарием к финан-
совому диркетору Анне 
Танчик, но по служебно-
му городскому телефону 
сообщили, что ее не будет 
на рабочем месте до поне-
дельника. С самим Юри-
ем Чепурным в приемной 
соединить не смогли. Тем 
не менее «ФедералПресс.
Юг» готов предоставить 
компании возможность 
озвучить свою позицию. 

Чтобы проверить 
скандальные данные 
интернет-пользователя, 
можно пойти и другим 
путем: если сотрудникам 
действительно на про-
тяжении трех месяцев не 

выплачивают зарплату, то 
в дело должно вмешаться 
управление государствен-
ной инспекции труда по 
Краснодарскому краю. В 
пресс-службе этого ведом-
ства «ФедералПресс.Юг» 
сообщили, что заявле-
ния от сотрудников КДБ 
о невыплате зарплаты к 
ним поступали в апреле 
и дважды в этом месяце. 
Все обращения касались 
невыплаты зарплаты. По 
ним в настоящее время 
проводится проверка, о 
результатах которой «Фе-
дералПресс.Юг» опове-
стят дополнительно. 

По информации источ-
ников «ФедералПресс.
Юг», фамилии Волчи-
хина и Чепурнова, при-
сутствовавшие в списке 
праймериз «Единой Рос-
сии» на первых площад-
ках внутрипартийного го-
лосования, в настоящий 
момент из него исклю-
чены. Подтвердить или 
опровергнуть эту инфор-
мацию оказалось слож-
ным, так как бюллетени 
для голосования, которое 
пройдет завтра, 27 июля, 
сейчас только печатаются 
в Краснодаре. Но, как со-
общили «ФедералПресс.
Юг» сотрудники регио-
нального отделения «Еди-
ной России», они будут 
отличаться от тех, по ко-
торым голосовали на пер-
вых площадках. 

Ранее руководителем 
следственного управле-
ния Следственного коми-
тета России по Красно-
дарскому краю Виталием 
Ткачевым было возбуж-
дено уголовное дело в от-
ношении депутата Зако-
нодательного собрания, 
а также акционера, ге-
нерального директора и 
главного бухгалтера ОАО 
«Автобан» Владимира 
Волчихина. В настоящее 
время в отношении депу-
тата и главного бухгалтера 
предприятия по ходатай-
ству следствия избрана 
мера пресечения в виде 
заключения под стражу. 

В декабре прошлого года 
при вымогательстве семи 
миллионов рублей был за-
держан помощник депута-
та заксобрания Павла Со-
коленко (КПРФ). Ранее 
член фракции «Единой 
России» в Законодатель-
ном собрании Юрий Бон-
даренко сбежал на Украи-
ну после угрозы ареста за 
преднамеренное банкрот-
ство банка «Сочи». 

fedpress.ru 

Еще один 
кубанский депутат 
может стать 
фигурантом 
уголовного делаЗ

аместитель главы Тбилисского 
района Кубани Людмила Пи-
скунова приехала в Крымск, 
чтобы следить за выдачей гума-

нитарной помощи подтопленцам. После 
наводнения весь город поделили на 42 
зоны (по числу районов края), за которые 
и отвечают чиновники из разных уголков 
региона. В их обязанности входят до-
ставка и распределение вещей, одежды, 
техники пострадавшим. Пискунова про-
вела в городе несколько дней, как вдруг 
разразился скандал.

- Она приезжала на склады с гумани-
тарной помощью и заказывала намного 
больше воды и сухпайков, чем штабы дру-
гих районов. При этом она брала товары, 
которых не было в зявке (люди состав-
ляют списки того, что им нужно, - прим.
ред), - написал посетитель нашего сайта. - 
Сотрудники склада заметили, как она че-
рез задний ход тащит в свою служебную 
машину надувные матрацы, миксеры и 
вызвали полицию.

- В отношении чиновницы проводится 
проверка, пока мы выясняем, так ли все 
было на самом деле, - объяснили в ГУ 
МВД РФ по Краснодарскому краю. - Дело 

взяла под свой контроль и прокуратура.
Однако глава района, который сутки 

напролет проводит в Крымске и кон-
тролирует работу штаба, уверен, что 
это какая-то ошибка.

- Все товары, которые привозят в 
наш штаб, имеют накладные и выдают-
ся строго под роспись, - говорит глава 
Тбилисского района Виктор Кадькало. -
Слышал, что были какие-то пробле-
мы с одной из накладных - Людмила 
Борисовна ее, вроде, потеряла. Вот 
сейчас правоохранительные органы 
и выясняют, как это могло случиться. 
Думаю, это просто недоразумение.

«Комсомольская правда»

Глава Комитета по вопросам экономи-
ческого развития промышленности в За-
конодательном собрании Краснодарского 
края, избранный в кубанский парламент 
от Северского одномандатного избира-
тельного округа подозревается в мошен-
ничестве в особо крупном размере. 

Руководитель Следственного управле-
ния СК РФ по Краснодарскому краю воз-
будил уголовное дело в отношении депу-
тата Законодательного собрания Кубани 
Владимира Волчихина, а также генераль-
ного директора ОАО «Автобан» Сергея 
Ради, главного бухгалтера этого предприя-
тия Надежды Бондаренко и его акционера 
Любови Давыдович, которые подозрева-
ются в совершении крупного мошенниче-
ства, сообщает «Российская газета». 

Как рассказал корреспонденту «РГ» 
старший помощник руководителя крае-
вого Следственного управления СК РФ 
Иван Сенгеров, уголовное дело в отноше-
нии Владимира Волчихина и других ру-
ководителей фирмы возбудили 16 июля. 
ОАО «Автобан» входит в группу компа-
ний с таким же названием, которые зани-
маются в крае ремонтом, строительством 
и реконструкцией автодорог.  

По версии следствия, депутат ЗСК 
вступил в сговор со своими сообщника-
ми «с целью хищения денежных средств в 
одном из банков». 

- Была разработана схема получения 
банковского кредита на сумму в 350 мил-

лионов рублей, - поясняет Сенгеров. - Для 
подтверждения финансовой стабильно-
сти «Автобана» в банк были предостав-
лены подложные документы акционер-
ного общества, позволившие заключить 
кредитный договор. С 16 мая по 28 дека-
бря 2011 года по нему была получена вся 
запрашиваемая сумма. После того, как 
деньги перевели на счета подконтрольных 
предприятий, подозреваемые обратились 
в Арбитражный суд Краснодарского края 
с заявлением о признании «Автобана» 
банкротом. Суд удовлетворил их заявле-
ние, а банк лишился реальной возможно-
сти вернуть кредитные деньги. Как стало 
известно, гендиректор фирмы Сергей 
Ради находится под домашним арестом. 
Сейчас следствием рассматривается во-
прос об избрании меры пресечения для 
акционера Любови Давыдович. Расследо-
вание уголовного дела продолжается. 

Напомним, Владимир Волчихин уже 
около 10 лет возглавляет в Законода-
тельном собрании Кубани Комитет 
по вопросам экономического разви-
тия промышленности, строительства и 
жилищно-коммунального хозяйства. В 
2007 году он был вновь переизбран в ку-
банский парламент от Северского одно-
мандатного избирательного округа №25, 
входит во фракцию Всероссийской поли-
тической партии «Единая Россия». Также 
является председателем Совета директо-
ров ООО «Группа компаний «Автобан». 

23 мая 2012 года состоялась 3 внеочередная сессия Совета Тихорецкого городского 
поселения Тихорецкого района, на которой присутствовали глава города Сергей Да-
ниленко и первый заместитель главы Тихорецкого района Светлана Яровая.

На повестку дня был вынесен один вопрос: о досрочном прекращении полномо-
чий главы Тихорецкого городского поселения. Рассмотрев и обсудив заявление гла-
вы города от 22 мая 2012 года об отставке по собственному желанию, руководству-
ясь статьей 31 Устава Тихорецкого городского поселения, Совет решил прекратить 
досрочно полномочия главы Тихорецкого городского поселения Даниленко Сергея 
Валентиновича.

Исполняющим обязанности главы Тихорецкого городского поселения Тихорец-
кого района назначен Перепелин Анатолий Александрович, ранее работавший за-
местителем главы Тихорецкого района.

Кубанскую чиновницу подозревают 
в краже гуманитарки
Полицейские проверяют 
накладные на матрасы, 
воду и миксеры

Досрочное прекращение полномочий 
главы Тихорецкого городского поселения

Следственный комитет: Владимир Волчихин 
арестован по подозрению в мошенничестве
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1. ПЯТЬ ШАГОВ
К СПРАВЕДЛИВОСТИ

В целях реализации програм-
мы «5 шагов к справедливости» 
депутатами фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госу-
дарственную Думу был внесен ряд 
законопроектов.  

•Депутатами Государственной 
Думы С.М. Мироновым, Н.В. 
Левичевым, М.В. Емельяновым, 
Ф.С. Тумусовым внесен в Госу-
дарственную Думу законопроект, 
устанавливающий государствен-
ную монополию на производство 
и оборот этилового спирта.

•Депутатами Государственной 
Думы С.М. Мироновым, О.Г. 
Дмитриевой, В.К. Гартунгом, 
С.П. Горячевой, Н.В. Левичевым, 
А.М. Бабаковым, А.В. Терентье-
вым, С.А. Петровым, А.В. Чет-
вериковым, А.Л. Бурковым, 
Е.А. Вторыгиной, М.В. Емелья-
новым, А.Н. Грешневиковым, 
Д.В. Ушаковым, А.Д. Крутовым, 
Н.Р. Петуховой, Т.Н. Москаль-
ковой внесен в Государственную 
Думу законопроект, устанавли-
вающий прогрессивную шкалу 
налогообложения на доходы фи-
зических лиц.

•Депутатами Государственной 
Думы С.М. Мироновым, Н.В. Ле-
вичевым, М.В. Емельяновым 
подготовлен законопроект, пред-
лагающий установить уголовную 
ответственность за сговор, в ре-
зультате которого устанавлива-
ются необоснованно высокие 
цены на автомобильный бен-

зин, дизельное топливо и иные 
горюче-смазочные материалы. 
В настоящее время законопро-
ект находится на рассмотрении 
в Правительстве Российской Фе-
дерации.

•Депутатами Государствен-
ной Думы И.Д. Грачевым, 
О.Г. Дмитриевой, С.М. Мироно-
вым, А.Д. Крутовым, Д.В. Уша-
ковым, Н.Р.Петуховой внесен в 
Государственную Думу законо-
проект «О строительных сберега-
тельных кассах».

•С целью ужесточить ответ-
ственность за преступления, свя-
занные с незаконным оборотом 
наркотиков и алкогольной про-
дукции, продолжается работа 
над внесенным в 2005 году в Го-
сударственную Думу депутатами 
Государственной Думы от раз-
ных фракций законопроектом, 
предлагающим существенно 
усилить, вплоть до пожизненно-
го лишения свободы, уголовное 
наказание за преступления, свя-
занные со сбытом наркотических 
средств и психотропных веществ. 
Среди инициаторов законопро-
екта С.М. Миронов, Г.П. Хован-
ская, О.В.Шеин, В.К. Гартунг, 
В.М.Зубов, А.Г. Аксаков.

•В программе партии суще-
ствуют нормы о необходимости 
установления института выбор-
ности губернаторов. Поэтому за 
соответствующий законопроект, 
внесенный по инициативе Пре-
зидента Российской Федерации, 
в I чтении фракция голосовала 
«За». Вместе с тем, во II и III чте-

ниях фракция отказалась от сво-
ей первоначальной позиции т.к. 
закон ставит оппозицию фак-
тически в дискриминационные 
условия. Во II чтении была при-
нята норма о необходимости для 
кандидата на должность высше-
го должностного лица субъекта 
Российской Федерации собрать 
от 5 до 10 % подписей депутатов 
местного самоуправления. Оп-
позиционные кандидаты выпол-
нить это условие фактически не 
смогут.

•В настоящее время депутатом 
от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» О.А.Ниловым внесен 
в Государственную Думу законо-
проект, направленный на изме-
нение нового порядка выборов 
губернаторов.

•Депутатами Государствен-
ной Думы С.М. Мироновым, 
О.Г. Дмитриевой, Н.В. Левиче-
вым, И.Д. Грачевым, А.В. Бе-
ляковым, Д.В. Ушаковым, А.Д. 
Крутовым, Н.Р. Петуховой, 
Т.Н.Москальковой был подго-
товлен и внесен в Государствен-
ную Думу законопроект, предла-
гающий не признавать объектом 

налогообложения земельным на-
логом земельные участки площа-
дью не более 800 кв.м., находя-
щиеся в собственности граждан. 

•27.04.2012 г. он был отклонен. 
Законопроект будет переработан 
и заново внесен в Государствен-
ную Думу.

•Перерабатывается и в бли-
жайшее время будет заново 
внесен в Государственную Думу 
отклоненный законопроект, 
устанавливающий, что макси-
мально допустимая доля рас-
ходов граждан на оплату жилых 
помещений и коммунальных 
услуг, не должна превышать 10 
% совокупного дохода семьи.

•В целях введения ограниче-
ния роста тарифов естествен-
ных монополий и ЖКХ депу-
татами Государственной Думы 
О.Г. Дмитриевой, И.Д. Граче-
вым, Г.П. Хованской, Д.В. Уша-
ковым, А.Д. Крутовым, Н.Р. 
Петуховой, А.В. Руденко, Г.С. 
Носовко был внесен в Государ-
ственную Думу законопроект 
«О внесении изменений в Бюд-
жетный кодекс Российской Фе-
дерации».

•Депутатами Государствен-
ной Думы Н.В. Левичевым, А.В. 
Беляковым внесен в Государ-
ственную Думу законопроект, 
предлагающий установить обя-
зательство субъектов Российской 
Федерации по выплате компен-
саций семьям, претендующим 
на устройство ребенка в детский 
сад, но получившим отказ в пре-
доставлении такового в связи с  
нехваткой мест (размер компен-
сации - 5 тысяч рублей в месяц на 
каждого ребенка в семье).

2. ЗАКОНОТВОРЧЕСКАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
ФРАКЦИИ В 2012 ГОДУ

2.1.Законодательные инициа-
тивы весенней сессии 2012 года 
(законопроекты, внесенные в Го-
сударственную Думу депутатами 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» без соавторства с де-
путатами других фракций)

В весеннюю сессию в портфеле 
Госдумы находилось 388 законо-
проектов, внесенных депутатами 
фракции, в том числе 58 законо-
проектов, внесенных с 1 января 
2012 г. Публикуем законопро-
екты, внесенные с участием де-
путатов Государственной Думы 
РФ Андрея Руденко и Владимира 
Машкарина.

Из отчета фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» о работе 
в Государственной Думе РФ в первом полугодии 2012 г.

№
п/п 

Наименование законопроекта,
 закона 

Дата 
внесения  

Субъект права законода-
тельной инициативы  Состояние  

1

29469-6
О внесении изменения в статью 7.22 Кодекса Российской Федерации 

об административных правонарушениях (в части установления ответ-

ственности за допущение проживания граждан Российской Федера-

ции, иностранных граждан и (или) лиц без гражданства в чердачных и 

(или) подвальных помещениях жилых домов))

Законопроект предлагает установить, что за допущение лицами, ответ-

ственными за содержание и обслуживание жилых домов, проживания 

граждан РФ, иностранных граждан и (или) лиц без гражданства в чер-

дачных и (или) подвальных помещениях жилых домов влечет наложе-

ние административного штрафа на должностных лиц в размере от 20 000 

до 25 000 рублей; на юридических лиц – от 100 000 до 200 000 рублей

01.03.2012

Депутаты Государственной 

Думы А.А. Агеев, А.В. Беля-

ков, А.Л. Бурков, В.К. Гартунг, 

Д.Е. Горовцов, Д.Г. Гудков, 

И.Л.Зотов, В.П. Машкарин, 

О.Л. Михеев, Т.Н. Москалько-

ва, Г.С. Носовко, А.А. Озеров, 

В.В. Парахин, А.В .Руденко, 

М.И .Сердюк, А.В. Терентьев, 

А.В. Туманов, А.В. Четвериков

Находится 
на рассмо-
трении

2

62866-6
О внесении изменений в статью 6 Федерального закона «Об ограниче-
нии курения табака» (в части расширения перечня мест, запрещенных 
для курения) 
Действующая редакция закона устанавливает, что в целях снижения 
вредного воздействия табачного дыма запрещается курение табака:
- на рабочих местах;
- в городском и пригородном транспорте;
- на воздушном транспорте при продолжительности полета менее 3-х 
часов;
- в закрытых спортивных сооружениях;
- организациях здравоохранения;
- организациях культуры;
- на территориях и в помещениях образовательных организаций;
- в помещениях, занимаемых органами государственной власти
за исключением курения табака в специально отведенных местах для 
курения табака.
Законопроект предлагает установить, что также запрещается курение 
табака в помещениях, занимаемых органами местного самоуправле-
ния.

25.04.2012
Депутат Государственной 

Думы А.В. Руденко

Находится 
на рассмо-
трении

3

87396-6
О внесении изменений в статью 11.17 Кодекса Российской Федерации 
об административных правонарушениях 
Законопроект предлагает усилить административную ответственность 
за нарушение правил поведения граждан на железнодорожном, воз-
душном или водном транспорте.
Так посадка или высадка граждан на ходу поезда либо проезд на под-
ножках, крышах вагонов или в других не приспособленных для проез-
да пассажиров местах, а равно самовольная без надобности остановка 
поезда либо самовольный проезд в грузовом поезде влечет наложение 
административного штрафа в размере 5 000 рублей или административ-
ный арест на срок до 15 суток (в настоящее время - 100 рублей).
Курение в вагонах (в том числе в тамбурах) пригородного поезда, в не 
установленных для курения местах в поезде местного или дальнего 
сообщения, либо на судне морского или внутреннего водного транс-
порта, либо на воздушном судне при продолжительности полета менее 
3-х часов влечет наложение административного штрафа в размере 1 000 
рублей (в настоящее время - предупреждение или наложение админи-
стративного штрафа в размере 100 рублей).

05.06.2012
Депутат Государственной 

Думы А.В. Руденко

Находится 
на рассмо-
трении

4

105463-6
О внесении изменений в Федеральный закон «О государственном ре-
гулировании производства и оборота этилового спирта, алкогольной и 
спиртосодержащей продукции и об ограничении потребления (распи-
тия) алкогольной продукции» 
В действующей редакции ФЗ «О государственном регулировании про-
изводства и оборота этилового спирта, алкогольной и спиртосодержа-
щей продукции и об ограничении потребления (распития) алкогольной 
продукции» установлено, что действие лицензии на производство и 
оборот этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции 
может быть приостановлено. Кроме того, данная лицензия может быть 
аннулирована.
Законопроект предлагает установить более подробную градацию (с ука-
занием конкретных нарушений):
- о полном аннулировании лицензии;
- об аннулировании действия лицензии в части;
- о полной приостановке действия лицензии;
- о приостановке действия лицензии в части.

04.07.2012
Депутат Государственной 

Думы А.В. Руденко

Находится 
на рассмо-
трении

епутат Государственной Думы России Андрей 
Руденко вместе с депутатами фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и КПРФ направили в 
Конституционный суд запрос «о проверке кон-
ституционности не вступившего в силу протоко-
ла о вступлении Российской Федерации в ВТО».

В обращении депутаты указывают, что протокол о всту-
плении в ВТО был подписан правительством в положенный 
срок, но процедура ратификации была нарушена: ни Прави-
тельством, ни Госдумой не было соблюдено «конституцион-
ное требование о согласовании проекта договора с субъекта-
ми РФ». Кроме того, после внесения 7 июня документа на 
ратификацию в Думу до предполагаемой даты его принятия 
(4 июля), не прошел 30-дневный срок на получение отзывов 
из регионов.

Авторы обращения обратили внимание и на тот факт, что 
русский язык является обязательным для делопроизводства 
в РФ. Но протокол не подписывался на русском языке, а в 
Думе есть только его неофициальный перевод.

Кроме того, представители СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и 
КПРФ утверждают, что на ратификацию был вынесен только 
протокол о присоединении РФ к соглашению об учреждении 
ВТО от 1994 г. При этом само соглашение со всеми приложе-
ниями в Госдуму не представлено.

«Вступление России в ВТО преждевременно, так как мы 
не готовы наравне конкурировать не только с европейскими, 
но и с азиатскими товарами», - считает Андрей Руденко. По 
словам депутата, в проигрыше окажется, в первую очередь, 
сельское хозяйство, легкая и пищевая промышленность, ма-
шиностроение. «Условия вступления в ВТО не соответству-
ют национальным интересам страны, это прямой путь в ко-
лониализм, превращение России в экономический придаток 
развитых государств», - заключил парламентарий.

Андрей Руденко, как и вся фракция СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Государственной Думе, против вступления Рос-
сии в ВТО.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
против ВТО
Андрей Руденко поддержал запрос 
в Конституционный суд по вопросу 
вступления России в ВТО
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По словам директора ФГУ 
«Краснодарское водохрани-
лище» Анатолия Чибисова, за 
эти 25 лет удалось предотвра-
тить 12 наводнений и избе-
жать затопления тысяч гекта-
ров земли. Тем не менее МЧС 
России признало Кубанское 
водохранилище опасным объ-
ектом, и сейчас оно находится 
под постоянным контролем. 
Одним из печальных фактов 
является тот, что плотина Ку-
банского моря может устоять 
при землетрясении лишь си-
лой в 4-5 баллов. В случае бо-
лее сильных толчков большая 

часть Краснодара окажется 
под водой.

По прогнозам специалистов, 
для начала катастрофы доста-
точно  землетрясения мощно-
стью от 5 до 7 баллов по шкале 
Меркалли, в результате кото-
рого в центральной части пло-
тины напротив аула Тугургой 
(в Адыгее) произойдет образо-
вание трещины. Вода, хлынув-
шая в этот разлом, разрушит 
плотину за 2-3 минуты. При 
развале плотины сила ударной 
волны в считанные минуты 
смоет аулы и поселки: Тугур-
гой, Тлюстенхабль, Шенджий, 

Тахтамукай, Прикубанский, 
Энем, Козет, Ново-Адыгейск, 
Старобжегокай, Афипский с 
газобензиновым заводом, Но-
вый, Афипсип, Новая Адыгея 
и т. д. Из центральной и север-
ной части плотины вода об-
рушится на Краснодар.

Помимо жилых кварталов, 
будет смыт гидролизный завод, 
масложиркомбинат, нефтепе-
регонный завод, железнодо-
рожный вокзал Краснодар-1, 
нефтебазы, составы нефтяных 
и химпродуктов, сотни авто-
заправочных станций, тысячи 
автомашин. Рухнувшие вы-
соковольтные опоры, вспых-
нувшие нефтепродукты, газ, 
ядовитые вещества увеличат 
численность смертей жителей 
Кубани. А ядовитая волна, на-
растая, смоет с. Львовское, п. 
Октябрьский, ст. Ивановскую, 
Марьянскую, Новомышастов-
скую, Свердловское, Федоров-
скую, Варнавинское, Мерчан-
ское, Ольгинскую, северную 
часть п. Ахтырский, Абинска, 
Крымска и от него широким 
клинком вплоть от п. Адагум 
до Приморско-Ахтарска рас-
правится со всеми станицами, 

хуторами, поселками, горо-
дами Славянск-на-Кубани, 
Темрюк, смывая, сжигая и за-
ражая людей, землю, ее воду, 
в том числе  и Таманский по-
луостров.

Кроме того, за годы экс-
плуатации Краснодарского 
водохранилища комиссиями 
разных уровней было установ-
лено, что оно оказывает нега-
тивное влияние на обширные 
прилегающие территории - 
подтапливаются поля, загряз-
няются источники водоснаб-
жения, произошел подъем 
уровня грунтовых вод от 0,5 до 
5 метров. Более чем на 17 тыс. 
гектарах сельхозугодий затруд-
нена обработка почвы и убор-
ка урожая. Грунтовые и под-
почвенные воды оказывают 
негативное влияние на состоя-
ние жилых домов, хозяйствен-
ных построек и общественных 
зданий - происходит затопле-
ние подвальных помещений, 
разрушение фундаментов и 
дорог. Причем вследствие 
плохой защищенности грун-
товые воды беспрепятственно 
загрязняются. Вода в колодцах 
не соответствует нормативным 

требованиям по химическим и 
бактериологическим показа-
телям. 

В начале 90-х годов по про-
блемам, связанным с негатив-
ным влиянием Краснодар-
ского водохранилища, было 
принято немало нормативных 
документов. В том числе и фе-
деральная целевая программа 
«Защита и обустройство насе-
ленных пунктов и сельскохо-
зяйственных угодий Республи-
ки Адыгея, пострадавших от 
разрушительного воздействия 
Краснодарского водохрани-
лища». Однако, основные ме-
роприятия были выполнены 
лишь на 5-6 %. Неудовлет-
ворительное осуществление 
программы привело к резкому 
ухудшению обстановки в зоне 
влияния Краснодарского во-
дохранилища.

Живем как обычно «на 
авось», но впору задуматься: 
Краснодарскому водохрани-
лищу срочно требуется по-
мощь. А иначе ситуация гро-
зит обернуться техногенной 
катастрофой.

Людмила Булдакова, 
«Московский комсомолец»

Кубанский потоп: 
миф или 
реальность?

Комментарий председателя 
Совета регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Краснодарском 
крае, депутата Госдумы Андрея Руденко:

Трагедия в Крымске произошла из-за того, что власти 
понадеялись на «авось» и не принимали необходимых про-
филактических мер по расчистке русел рек. А реки напо-
минают кровеносную систему человека: если произошел 
затор, трагедия неизбежна. Сегодня все силы брошены на 
запоздалую очистку рек, виновных в Крымской трагедии. 

У нас все принято делать задним числом. Не буду судить 
о достоверности выводов журналистов «МК». Однако счи-
таю, что необходимо срочно провести необходимые про-
филактические работы на Краснодарском и других водо-
хранилищах во избежание возможных последствий. Или 
будем опять ждать, когда клюнет «жареный петух», потом 
хоронить близких и наказывать чиновников? 

Ситуацию, которая сложилась на Краснодарском 
водохранилище в последние годы, бывший 
глава МЧС России Сергей Шойгу назвал очень 
тревожной. За 25 лет плотина не знала, 
что такое капитальный ремонт. Работы 
на водохранилище носят чисто аварийный 
характер: где потекло, там и подлатали. 
В настоящее время Кубанское море, точнее, 
его берега, находятся в критическом состоянии. 
Особенно отрезок в полтора километра, где щели 
в бетонном теле берегоукрепления достигают 
от 20 см до 50 см.

Под предлогом раз-
вития демократических 
свобод партия власти 
пошла на хитрость и 
упростила процедуру 
регистрации партий. 
Появилось несколько 

партий со «справедли-
выми» названиями, где 
тиражируются наши ло-
зунги или созвучные с 
наименованием партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ слова. 

Предупреждаем, это 
партии, не имеющие 
ничего общего с СР. 
Цель их создания – за-
путать избирателя и 
украсть голоса. Будьте 
бдительны.

Газета «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на Куба-
ни» готова предоставлять платную печатную пло-
щадь политическим партиям и кандидатам, уча-
ствующим в выборах депутатов Законодательного 
Собрания Краснодарского края пятого созыва и 
выборах в органы местного самоуправления му-
ниципальных образований Краснодарского края, 
назначенные на 14 октября 2012 г. по цене 5 руб. 
за кв. см.

Осторожно, фальшивка!Внимание!

ПАРТИЙ МНОГО - СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОДНА!


